



Parc national
des Pyrénées



PARC NATIONAL
DES PYRÉNÉES

Communiqué de presse

Les couples de Gypaètes barbus filent le grand amour au Parc national des Pyrénées

Ce ne sont pas moins de **douze couples de gypaètes barbus sur les quatorze présents sur le territoire du Parc national, qui viennent d'être observés en couvaion.**

Une heureuse nouvelle quand on sait que la stratégie de reproduction du Gypaète barbu est basée sur la longévité et l'expérience des adultes.

En effet, malgré une espérance de vie de plus de trente ans, les gypaètes barbus se reproduisent peu et tardivement. Ils ne vivent en couple qu'à partir de 6 ou 7 ans et ce n'est que vers l'âge de 7 ans qu'ils débutent leur première longue période de reproduction de 10 mois.

En moyenne, un couple donne 1 jeune à l'envol tous les 3 ans !

2017 sera-t-elle l'année du Gypaète barbu au Parc national des Pyrénées ?

De la vallée d'Aspe (4 couples), à la vallée d'Aure (3 couples), quatorze couples sont suivis dans le cadre du Plan national d'actions porté par la Direction régionale de l'environnement et de l'aménagement et du logement avec pour opérateur technique la Ligue de Protection des Oiseaux Pyrénées Vivantes et en partenariat, notamment, avec le Parc national des Pyrénées.

Autre bonne nouvelle issue des observations menées par les gardes-moniteurs du Parc national : un quinzième couple se serait installé dans le Béarn.

Laissons désormais les adultes couvrir à tour de rôle, durant 52 à 53 jours, le précieux œuf, en veillant à ce qu'il ne soit pas aux prises du froid ni de prédateurs (grands corbeaux). Si aucun dérangement, synonyme d'abandon du nid par les adultes, ne survient, l'éclosion se passera dans les meilleures dispositions au mois de mars. Quatre mois d'élevage seront encore nécessaires avant que le gypaèton ne prenne son envol.

Grâce au travail engagé avec les utilisateurs de l'espace aérien et les chasseurs, aucun dérangement anthropique n'a été observé l'an dernier. Gageons qu'il en sera de même pour ce nouveau cycle de reproduction.

Contact Presse :

Caroline Bapt – chargée de communication Parc national des Pyrénées

05 62 54 16 74 – 06 30 15 99 39

